

NOTA DE PRENSA

“CONGRESISTA MARIO PEÑA RECLAMA MAYOR PRESUPUESTO PARA SECTOR JUSTICIA”

DIJO QUE EL 0,5% DEL PRESUPUESTO NACIONAL PARA DICHO SECTOR ES UNA RIDICULEZ

El Congresista Mario Peña Angulo, representante por Loreto, intervino en la presentación de la señora Ministra de Justicia cuando sustentó su presupuesto para el ejercicio fiscal 2007 ante la Comisión de Presupuesto y Cuenta General de la República del día 26 de setiembre del 2006, donde mostró su preocupación por el tema de la reorganización del Poder Judicial y de las coordinaciones que el sector Justicia debía estar realizando con relación a ello, para que dicha reforma se lleve en forma eficiente y coordinada con todos los entes del sistema nacional de justicia. De otro lado, también observó que el presupuesto anual de dicho sector para el Ejercicio Fiscal 2007 es muy exiguo, y le refirió **“como podríamos desde aquí contribuir en que su presupuesto aumente porque realmente me parece una verdadera ridiculez”**, acotó.

La señora Ministra de Justicia se mostró partidaria de las preocupaciones expresadas por el Congresista Mario Peña y dijo estar satisfecha por las consideraciones hacia su sector señalando que efectivamente en Justicia se requería de mayor presupuesto para cumplir de manera eficiente sus funciones y fines.

ADEMÁS PIDIÓ MAYOR PRESENCIA DE BASES MILITARES EN ZONAS FRONTERIZAS DE BRASIL Y ECUADOR ANTE PRESENTACION DEL MINISTRO DE DEFENSA

El Congresista Mario Peña Angulo, intervino también en la presentación del señor Ministro de Defensa ante la Comisión de Presupuesto, señalando que **“en el centro de la ciudad de Loreto existe una Base Aérea de la FAP así como un cuartel del Ejército sin embargo, en las fronteras casi no hay presencia de las fuerzas armadas, sobre todo en frontera con Brasil y Ecuador”**, donde, no obstante no existir peligro de guerra ni invasión de los hermanos países, de todas formas existe la necesidad de que operen las fuerzas armadas, cumpliendo sus roles no sólo de cautelar nuestra soberanía e integridad territorial sino también del apoyo social que brindan dichas fuerzas a nuestras comunidades nativas, por lo que exigió al Ministro de defensa que tome nota de dicha preocupación para que trate de corregir dicha omisión o falta de presencia de las fuerzas armadas.

Consecuentemente, el Congresista Mario Peña sigue dando muestras de preocupación en la Comisión de Presupuesto y Cuenta General de la República, por la importante Región de Loreto, para que la atención del Gobierno Central sea más agresiva en dicha región, proveyendo los recursos, proyectos y acciones necesarias, concretas y efectivas, en beneficio de los pueblos de Loreto, por lo que hay que saber reconocer la actitud de seriedad y responsabilidad del citado Congresista Loreetano en su trabajo parlamentario que viene cumpliendo a favor de nuestra región Loreto.

Lima, 28 de setiembre del 2006.

Despacho
Congresista Mario Peña Angulo